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В совещании приняли 
у ч а с т и е  з а м е с т и т е л ь 
председателя прави-
тельства Орловской об-
л а с т и ,  р у к о в о д и т е л ь 
блока инфраструктуры 
Д.А. Орлов, руководи-
тель департамента стро-
ительства, транспорта 
и ЖКХ А.С. Бойко, на-
чальник управления ЖКХ 
А.Н. Крапивченков, за-
местители глав городс-
ких и районных адми-
нистраций, курирующие 
вопросы ЖКХ.

Как уже писала наша 
газета, правление Фонда 
содействия реформиро-
ванию ЖКХ возобновило 
финансирование ряда 
областей, в том числе 
и Орловской. Средства 
фонда будут направле-
ны на переселение граж-
дан из аварийного жило-
го фонда с учетом необ-
ходимости стимулиро-
вания развития рынка 
жилья, а также на реали-
зацию программы капи-
тального ремонта мно-
гоквартирных домов.

Несмотря на то, что 
вопросы финансового 
обеспечения этих регио-
нальных адресных про-

грамм регулярно рас-
сма т р и в а ю т с я  р у к о -
водством области, не все 
муниципальные образо-
вания региона отнеслись 
к этой важной проблеме 
с полной ответственнос-
тью. Как было отмечено 
на совещании, районы 
области показали разную 
степень выполнения про-
граммы капремонта. Так, 
несмотря на неоднократ-
ные письменные и устные 
напоминания, Болхов-
ской, Должанской, Ново-
деревеньковской райад-

министрациями и адми-
нистрацией города Орла 
до сих пор не представле-
ны документы для коррек-
тировки региональных ад-
ресных программ капиталь-
ного ремонта за минувший 
год. По оперативной ин-
формации, в городе Орле 
работы не начаты в девяти 
из 90 многоквартирных 
домов, в Болховском райо-
не они не завершены ни 
в одном из 34 домов, в Но-
водеревеньковском — 
в шести из 12.

Заместитель предсе-
дателя правительства 

О р л о в с к о й  о б л а с т и 
Д.А. Орлов определил 
крайний срок подачи до-
кументов для корректи-
ровки региональных ад-
ресных программ капи-
тального ремонта.

Если вопрос не будет 
решен в ближайшие дни, 
О р л о в с к а я  о б л а с т ь 
может не получить фи-
н а н с о в ы е  с р е д с т в а 
на программу капиталь-
ного  ремонта  много-
квартирных домов в 2009 
году. В настоящее время 
заявка Орловской об-

л а с т и  н а  п о л у ч е н и е 
в 2009 году средств фи-
нансовой поддержки на-
ходится на рассмотре-
нии в Фонде содействия 
реформированию ЖКХ.

— Виновные понесут 
за это полную ответствен-
ность. С нерадивыми ор-
ганизаторами мы будем 
расставаться, — жёстко 
предупредил Д.А. Орлов.

Жилищно-коммуналь-
ное хозяйство — сложный 
механизм, и нужно при-
л о ж и т ь  в с е  у с и л и я 
для того, чтобы его отла-
дить, отметил начальник 

управления ЖКХ А.Н. Кра-
пивченков. 

— Только сообща мы 
сможем добиться высо-
ких результатов, — под-
черкнул Анатолий Нико-
лаевич.

На совещании про-
звучала мысль о важнос-
ти подобных встреч, поз-
воляющих акцентиро-
вать внимание их участ-
ников на положительных 
моментах, которых уда-
лось достичь в ходе реа-
лизации региональных 
ц е л е в ы х  п р о г р а м м , 

а также отметить недо-
четы, над которыми еще 
предстоит поработать.

На совещании был 
также рассмотрен вопрос 
о газификации Орловской 
области и строительстве 
дорог, подведены итоги 
минувшего отопительно-
го сезона и определены 
задачи по подготовке 
объектов жилищно-ком-
мунального хозяйства об-
ласти к очередному осен-
не-зимнему периоду.

Елена БАКАЕВА.

Фото Наталии 

ГОЛОВИНОЙ.

ЖКХ: ВРЕМЯ РЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ
В минувший вторник 
в Должанском 
районе прошло 
выездное 
совещание 
по проблемам 
жилищно-
коммунального 
хозяйства. Главным 
вопросом повестки 
дня было 
рассмотрение хода 
реализации 
Федерального 
закона «О Фонде 
содействия 
реформированию 
ЖКХ».

Перед началом приема 
звонков от граждан веду-
щий специалист—эксперт 
группы по взаимодействию 
со СМИ Отделения ПФР 
п о  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
О.Д. Снисаренко пояснила:

— Пенсионный фонд РФ 
занимается не только пен-
с и о н н ы м  о б е с п е ч е н и е м 
граждан. Мы осуществляем 
выдачу государственных 
сертификатов на материн-
ский (семейный) капитал, 
занимаемся назначением 
и выплатой ЕДВ, выполня-
ем другие функции, кото-
рые относятся к компетен-
ции Пенсионного фонда. 
Все интересующие вопросы 
г р а ж д а н е  м о г у т  з а д а т ь 
в территориальных органах 
ПФ по месту жительства 
либо по телефону постоян-
но действующей «горячей 
линии» Отделения Пенсион-
ного фонда РФ по Орлов-
ской области 72-92-36.

По словам председателя 
совета Общественной пала-
т ы  О р л о в с к о й  о б л а с т и , 
члена президиума Обще-
с т в е н н о г о  с о в е т а  Ц Ф О 
С.А. Мальфанова, «горячие 
линии» по наиболее острым 
в о п р о с а м ,  в о л н у ю щ и м 
граждан нашего региона, 
стали традиционной фор-
мой работы.

— Работа нашей соци-
альной приемной показыва-
ет, — отметил Сергей Алек-
сандрович, — что по вопро-
сам пенсионного обеспече-
ния продолжает поступать 
огромное количество обра-
щений, несмотря на то, что 
Правительство России га-
рантировало выполнение 
социальных обязательств. 
Статьи бюджета по выплате 
пенсий являются защищен-
ными и, безусловно, будут 
выполнены. Хотя наши пен-
сионеры уверены в том, что 
пенсии будут выплачивать-
ся своевременно и в пол-

ном объеме, их беспокоят 
другие моменты. Например, 
граждане часто интересу-
ются подробностями изме-
нения пенсионного законо-
дательства с 1 января 2010 
года.

Еще до официального 
начала работы «горячей 
линии» на ее телефон стали 
поступать звонки от жите-
лей Орловской области. 
Затем в течение трех часов 
продолжилось открытое об-
щение с гражданами. Всего 
поступило около 150 обра-
щений. Примечательно, что 
вопросы, касавшиеся пен-
сионного обеспечения, за-
давали не только люди по-
жилого возраста, но и мо-
лодые орловцы, даже сту-
денты. Самые актуальные 
в о п р о с ы ,  п о с т у п и в ш и е 
на «горячую линию», — о по-
рядке индексации пенсии; 
о распоряжении средства-
ми материнского (семейно-
го) капитала; о программе 
государственного софинан-
сирования пенсий; о поряд-
ке перерасчета страховой 
ч а с т и  т р у д о в ы х  п е н с и й 
для разных категорий граж-
дан; о порядке предостав-
ления гражданам набора 
социальных услуг (так назы-
ваемого соцпакета); о по-
рядке установления базо-
вой части трудовой пенсии 
по старости в повышенном 
размере лицам, достигшим 
80-летнего возраста; о по-
рядке установления ком-
пенсационных выплат тем, 
кто ухаживает за нетру-
доспособным лицом.

Как пообещали органи-
заторы «горячей линии», ни 
одно из обращений граж-
дан без ответа не останет-
ся. Часть наиболее харак-
терных вопросов с коммен-
тариями специалистов ПФ 
будет опубликована на стра-
ницах нашей газеты.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

На днях в Общественной палате Орловской 

области была организована «горячая линия» 

по вопросам пенсионного обеспечения граждан. 

В ее работе приняли участие сотрудники 

Отделения Пенсионного фонда РФ по Орловской 

области, руководитель отделения 

негосударственного пенсионного фонда «Русь» 

А.Н. Новиков, представители общественных 

организаций и государственных органов.

О том, что волнует

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»

Конференция открылась возло-
жением цветов к памятникам на мо-
гиле А.И. Бабухина на Троицком 
кладбище и перед зданием меди-
цинского института ОГУ. Трогатель-
ным моментом для участников чте-
ний стало посещение малой роди-
ны ученого. Александр Иванович 
родился в 1827 году в селе Семен-
дяеве Орловского района. Этого 
села уже нет на карте, и мемори-
альную доску памяти А.И. Бабухина 
установили в соседнем селе — 
на здании Марьинской основной 
общеобразовательной школы. Это 
стало большим событием для жи-
телей села.

В начале березовой аллеи, веду-
щей к школе, девочки в русских на-
циональных костюмах встретили 
долгожданных гостей по старинно-
му русскому обряду — хлебом-со-
лью и спели величальную в их честь. 
В исполнении школьников прозву-
чали стихи и песни о родном крае.

Собравшихся тепло приветство-
вали глава администрации Орловс-
кого района В.Н. Логвинов, началь-
ник управления образования адми-

нистрации Орловского района 
И.В. Пашкова, писатель-публицист 
В.И. Самарин, участники конфе-
ренции.

Очень много для восстановле-
ния памяти о несправедливо забы-
том ученом-земляке сделал заве-
дующий кафедрой гистологии, ци-
тологии и эмбриологии медицинс-
кого института ОГУ академик РАЕН, 
профессор, доктор медицинских 
наук В.И. Ноздрин.

— Дорогие школьники, учителя, 
гости и жители села! — сказал Вла-
димир Иванович на торжественном 
митинге. — В этот особенный день 
мы открываем мемориальную доску, 
увековечивающую память о том, что 
здесь, на берегах Оптухи, в селе Се-
мендяеве, родился и вырос выдаю-
щийся русский ученый А.И. Бабу-
хин. Орловская земля дала много 
известных имен. Свой край навсег-
да прославили не только талантли-
вые писатели, но и замечательные 
ученые. Я верю, что наша земля не 
оскудеет талантами, — продолжил 
В.И. Ноздрин, — и здесь будут рож-
даться новые Бабухины.

Право открыть мемориальную 
доску на здании школы было пре-
доставлено главе администрации 
Орловского района В.Н. Логвинову 
и профессору В.И. Ноздрину.

Священник храма Покрова Бо-
жией Матери с. Становой Колодезь 
отец Сергий (Титов) совершил чин 
освящения.

Затем гости посетили школу. 
Главной достопримечательностью 
учебного заведения, по словам его 
директора Е.Н. Архиповой, стала 
музейная витрина, экспонаты кото-
рой рассказывают о жизни и твор-
ческом пути А.И. Бабухина и о па-
мяти благодарных потомков о ве-
ликом земляке. В последние меся-
цы школа буквально преобрази-
лась: отремонтировано здание, по-
явилась новая мебель, компьюте-
ры и многое другое. И все это бла-
годаря спонсорской помощи ди-
ректора ЗАО «Ретиноиды» того же 
В.И. Ноздрина. Это научно-произ-
водственное предприятие являет-
ся отечественным производителем 
препаратов для лечения кожных за-
болеваний. В деятельности Влади-
мира Ивановича успешно сочета-
ются качества ученого и предпри-
нимателя, педагога и естествоис-
пытателя, организатора сложного 
производства и мецената.

В следующем году участники Ба-
бухинских чтений вновь соберутся 
в Орле.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Бабухинские чтения
На этой неделе на базе медицинского института ОГУ 

проходят традиционные Бабухинские чтения. В Орел 

прибыли ведущие российские специалисты в области 

гистологии. В программе VII Всероссийской научной 

конференции — история отечественной гистологии 

и вопросы, которые разрабатывал А.И. Бабухин, изучавший 

мышечные ткани, нервную ткань и сенсорные системы, 

а также гистофармакология, прикладная гистология, новые 

методы исследований.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ИЗВЕЩЕНИЕ

о проведении открытого аукциона

Государственный заказчик: департамент социальной по-
литики Орловской области.  

Адрес: 302021, г. Орел, пл. Ленина, 1, тел./факс (4862) 
42-35-61,  e-mail: mirage@ 57ru.ru

Предмет аукциона:  поставка мяса (говядина 1-й кат.) 

Место поставки
Кол-

во, кг.

Начальная 

(максималь-

ная) цена конт-

ракта, руб.

ОГУЗ ДС «Орловчан-
ка»

Орловский 
р-н, пос. 
Стрелецкий

6 000

1 470 000

ОГУЗ ДС «Орловчан-
ка», филиал детский 
оздоровительный ла-
герь «Ветерок»

Орловский 
р-н, д. Ива-
новское

1 700

ОГУЗ ДС «Орловчан-
ка», филиал спортив-
но-оздоровительный 
лагерь «Мечта»

Орловский 
р-н, д. Зе-
леный Шум

2 100

 
Документация предоставляется бесплатно с 11 июня 2009 

года в  течение двух дней со дня получения письменного заяв-
ления  от претендента по адресу: г. Орел, ул. Лескова, 22, каб. 
50. Аукционная документация размещена на сайте Орловской 
области по адресу: www.adm.orel.ru.

Аукцион  состоится  3 июля 2009 г.  в 14.00 по адресу: г. Орел, 
ул. Лескова, 22,  к. 66.

Преференции: не предусмотрены.


